

## ♪メンバー紹介 (11)

### **O型チーム**

#### **O型男性の特徴…意志が強い自信家、わが道を行く**

精神力に富むO型男性は闘争本能も強く、負けず嫌いです。目的達成思考が強く、根気もあります。計画性に欠けることがあります。勢いにまかせて突っ走っていきます。

パワフルな行動力の持ち主で、波に乗るとどこまでも上昇していきますが、少しのつまづきで急降下というより、落下してしまいます。自信家でわが道を行くので協調性には欠けませんが、親分肌の気質も持っており自然と人が集まる人望もあるようです。

#### **O型女性の特徴…エネルギッシュで情熱的**

独特の暖かさを持つO型女性は愛情も豊かです。仲間意識も強く、本音で話をする人が多いようです。生活力は旺盛でキャリアウーマンになることも多く、形式にとらわれず自分の生き方を大切にします。一見派手に見えて、お金遣いも荒そうに見えるのですが、意外にケチでしっかり貯金してる方も多いようです。人の好き嫌いが激しく、自分の主張もはっきりしているので欠点ともとれますが、表裏の無い性格が人に好かれる理由でもあります。

<p><b>長谷川郁夫</b> 【せんせい】</p> 	<p>ご来場の皆さま、カノンを応援して下さる皆さまに支えられ、いつの頃からか“定演”と名のついたこのコンサートも第5回。毎年のことではありますが、チームワークがよく和気あいあいとして、しかもギター音楽への情熱も熱いこのサークルの指揮を振って一緒にこの日を迎えられることは私にとって大きな楽しみでもあり、喜びでもあります。本日は皆さまへの感謝の気持ちを込めてメンバー共々張りきって演奏したいと思っております。</p>
<p><b>平山友子</b> 【デコちゃん】</p>	<p>山小舎の灯。ラヂオから流れるこの歌は戦争前後を懸命に生きた若き日の思い出に重なります。来年は80才。今こそ青春そのもので毎日がどきどきわくわくです。ギターに出逢えてよかった。</p>
<p><b>白土富夫</b> 【トミロン】</p>	<p>今回で4回目の出演です。1回目は客席で聴き、部外者なのに図々しく打上げ会に参加！次の年の演奏会3ヶ月前に強引な？勧誘を受け入会。過去3回は場違いな弾き語りで大好評？今回は同じパートの山内さんとデュオの真髓をお聴かせ出来たらいいなあって思っています。</p>



### **AB型チーム**

#### **AB型男性の特徴…有能な合理主義だが主体性に欠ける**

非常に合理的で能率よくものごとを処理していくAB型男性は、仕事を任せられると大変有能な働きをします。ただ仕事とプライベートではギャップが激しく、仕事面ではいい働きをしていた「神経のこまやかさ」がプライベートでは「細かい、小言が多い」という具合に映ります。

平和思考でことなかれ主義ですが社交的な部分もあり、何でも器用にこなします。自分が先頭に立ってというよりは、サポート的な役割のほうが力を発揮するようです。

#### **AB型女性の特徴…瞬間的なパワーはあるけど飽き性**

人と打ち解けるのに時間がかかり、用心深いようです。いったんうちとけると深い付き合いになりますが、自分からということはないようです。

効率よく仕事をこなし、てきぱきと処理して行く様はまわりから仕事ができる有能な人と見られますが、先が見えなかったり、共同の作業などで相手が遅れていたりすると、愚痴や文句が出がちで、批判的な所もあります。物事を客観的にさっぱりと考える人が多いようでクールに思われますが、ボランティア活動などに積極的な人も多いようです。

<p><b>細井恵津子</b> 【ミリさん】</p>	<p>昨年、ギター（借り物だけど・・・）を少し良いものにしたなら、綺麗な曲を弾きたい！という気持ちが生まれ、今迄殆ど練習しなかった私が、綺麗な音をだしたいと、ちょっぴり練習するように・・・。その成果は???p(^-^g がんば!</p>
<p><b>羽根淵直子</b> 【なおちゃん】</p>	<p>スーパーマーケットよしやに貼られていた募集広告を見て入会した唯一の会員です。今回で3回目の定期演奏会になります。今年は、でこちゃんとなべさんのお誘いを受けて、二つの重奏にも参加することになりました。</p>
<p><b>丸橋延代</b> 【ぶよさん】</p>	<p>カノン入会1年8ヶ月が過ぎました。前回は定演初出演、ひたすら緊張していました。今回は無謀にも、二重奏に挑戦！やっぱり緊張しています。どうなることやら...。皆様、暖かい声援お願いします。</p>
<p><b>星 嘉裕</b> 【ケイバガス キオーことホ ッシー】</p>	<p>毎週金曜日いつも仕事が片付かず遅れて8時過ぎに練習に参加。レッスンを受けている時間より呑んでる時間の方が長い私ですがいつも2倍楽しい金曜日を過ごしております。週末は、太陽が上がっている間に筋トレ ゴルフ 競馬をこなさないと気が済まず、ギターを練習する時は、いつも体が重く、レースの予想が頭に浮かび練習に集中出来ない日々・・・。これではまずいと今回トレモロの大曲に挑戦。ちょっと背伸びし過ぎたなあ。でも久しぶりにあの頃の感覚を思い出して楽しめました。</p>